

PROVINCIA | Cabra

SATSE critica la inauguración “ficticia” de las Urgencias del Hospital de Cabra

Según el sindicato, la delegada de Salud “evitó visitar el lado oscuro del Hospital”

Redacción

Miércoles 30 de marzo de 2011 - 09:47



El Sindicato de Enfermería SATSE ha criticado a través de una nota de prensa el acto “ficticio de presunta inauguración” de las Urgencias del Hospital Infanta Margarita, “en el fondo y en las formas”, como señala el sindicato.

Éste fundamenta las críticas en el “teatro montado” en el Hospital, ya que según SATSE, mientras cargos directivos del Hospital, la delegada de Salud, alcaldes y políticos de la comarca visitaban e inauguraban las nuevas dependencias de Urgencias del Centro Sanitario, “a la misma hora, dos plantas más abajo,

había 12 pacientes ubicados en condiciones precarias en las salas de espera de las Urgencias desde la noche anterior”.

Para SATSE, hubo dos fotos, “una la de las corbatas y los trajes, y la otra, la de sin habitación, sin confort, sin intimidad, sin espacio, sin calidad”, añadiendo que “es imposible que no se remuevan las conciencias al ver a los pacientes y familiares ingresados en condiciones que convendrían estar prohibidas”.

La nota añade que los decretos de Garantías deberían de incluir el derecho a una cama y una habitación cuando se requiere el ingreso, “y este es un derecho que no se cumple en el Hospital Infanta Margarita”, ya que según el sindicato “tenemos a 12 pacientes ubicados en salas de espera múltiples, 9 pacientes en una sala de urgencias y 3 en otra sala de espera, pese a que las Urgencias nuevas con una Observación que dispone de 14 unidades de ingreso siguen cerradas”.

Desde SATSE “se lamenta también las formas, ya que a tan loable acto de inauguración no se ha invitado a los representantes de los trabajadores, no sabemos si será un error reiterado del protocolo Directivo, aunque más bien parece una estrategia para que no aparezcan en escena la opinión crítica de los sindicatos”.

La nota concluye con la exigencia de SATSE, en relación a la apertura “inmediata y real” de las nuevas Urgencias, “y no de manera ficticia y cínica, por el bien de los pacientes y del propio ciudadano”.